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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

(1) 収束に向けた思いを聞く。 

(2) 感染者数の急増について、原因も含めた見解を聞く。 

(3) 一義的には人流の抑制が大事であるとすると、楽都音楽祭の開

催などについても見解の統一が必要であったと思うが、こうした

議論はなされたのか。 

(4) ワクチン接種について、６５歳以上の接種完了が未定の市町が

ある一方、６５歳未満の接種が始まる市町があるのはなぜか。 

(5) ワクチンの供給量が十分な体制となるのはいつになるのか。 

(6) 本県で使用されるワクチンは全てファイザー製か、あるいはモ

デルナ製との併用になるのか。 

(7) 宿泊療養施設の追加によって、自宅療養は解消されるのか。 

(8) 現在、宿泊療養施設の空室が約２００室ある中、先手で宿泊施

設を追加確保した思いを聞く。 

(9) 病床使用率が約８０％まで増加しているが、更に病床を増やす

ことはできるのか、本県の医療体制の現状と併せて聞く。 

(10) 医療提供の応援について、隣県とどのような話し合いがもたれ

ているのか。 

 

２ 新型コロナウイルス感染拡大に係る経済対策について 

(1) 現在、県の事業者支援ワンストップコールセンターの電話が通

じにくいことはないのか。また、どういう相談が多いのか。 

(2) 協力金の申請の簡略化や支給の迅速化など、使いやすい制度と

するためにどのような改善がなされてきたのか。 

(3) 協力金の対象業種は十分であると考えているのか。また、県独

自で支援するつもりはないのか。 

(4) コロナ禍で問題を抱える業態にきめ細かく対処することが必要

と考えるが、現状認識と対策を聞く。 

(5) 感染対策が不十分な飲食店で新たなクラスターが発生してお

り、更なる対策が必要と考えるがどうか。 

(6) まん延防止等重点措置について、どのような状況になれば解除

を検討するのか、基準を聞く。 
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この質疑要旨は５月２４日午後３時４５分に取りまとめたものです。 


